

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT, karena berkat limpahan rahmat dan karuniaNya penulis dapat mengatasi berbagai kendala dan rintangan dalam menyelesaikan penulisan tesis ini. Tesis yang berjudul “Pengembangan Media Optitex Berbasis Blended Learning Pada Mahasiswa Prodi Pendidikan Tata Busana Universitas Negeri Medan”. Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat untuk mendapatkan gelar magister pendidikan pada Prodi Teknologi Pendidikan Program Pascasarjana di Universitas Negeri Medan. Pada kesempatan ini dengan rendah hati penulis sampaikan rasa hormat dan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Prof. Dr. Abdul Hamid K, M.Pd selaku dosen pembimbing I dan Ibu Prof. Dr. Dina Ampera, M.Si selaku dosen pembimbing II yang telah banyak meluangkan tenaga dan waktu, memberikan arahan dan saran dalam membimbing penulis selama penyusunan tesis ini. Selanjutnya ucapan terimakasih juga penulis tujukan kepada :

1. Rektor Universitas Negeri Medan Bapak Dr. Syamsul Gultom, S.KM., M.Kes., Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd, selaku Direktur Pascasarjana Universitas Negeri Medan, Bapak Dr. R. Mursid, M.Pd. sebagai Ketua dan Ibu Dr. Samsidar Tanjung, M.Pd, sebagai sekretaris Program Studi Teknologi Pendidikan beserta staf/pegawai.
2. Bapak dan Ibu Penguji, Bapak Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd., dan Ibu Dr. Samsidar Tanjung, M.Pd, serta Ibu Dr. Farihah, M.Pd selaku narasumber yang telah memberikan masukan dan saran yang membangun pada tesis ini, Bapak/Ibu tim validator yang telah banyak mengarahkan penulis dalam mengembangkan produk tesis ini sehingga layak pakai serta efektif digunakan, juga bapak/ibu dosen yang telah memberikan ilmu kepada penulis selama menempuh pendidikan di Pascasarjana Di Universitas Negeri Medan.
3. Ibu Prof. Dr. Dina Ampera, M.Si selaku Ketua Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga (PKK) Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan yang telah memberikan izin peneliti untuk melakukan penelitian.

4. Ibu Dr. Farihah, M.Pd selaku Ketua Prodi Pendidikan Tata Busana yang telah memberikan izin peneliti untuk melakukan penelitian pada program studi ini.
5. Ibu Dra. Surniaty Chalid, M.Pd selaku dosen pengampu mata kuliah konstruksi pola.
6. Mahasiswa Pendidikan Tata Busana yang bersedia membantu sebagai responden dalam melakukan penelitian.
7. Teman-teman seperjuangan Program Studi Teknologi Pendidikan Program Pascasarjana Unimed angkatan 2018

Sebagai wujud syukur dan terima kasih yang tidak pernah putus untuk kedua orang tua Ayahanda Binsar Suryo Perdamean, S.Pd dan Ibunda tercinta Surniaty, S.Pd yang telah memberikan dukungan moril maupun materil dan mendidik, membesarkan penulis dengan sangat baik serta do'a-do'a yang tiada henti. Kepada pihak-pihak yang tak dapat penulis sebutkan namanya satu – persatu. Sekali lagi, terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu baik yang telah disebutkan maupun tidak, mendapatkan berkat dan rahmat dari Allah SWT. Aamiin

Medan, Januari 2021
Penulis

THE
Character Building
UNIVERSITY
Surani
8186122013